## De los Nacidos-Vivos

(Viene de la 1ra Página) bargo, el proyecto nunca se ha convertido en ley.

Esta es la primera vez que Trump participa en el evento católico. Sin embargo, funcionarios de su gobierno, incluido el vicepresidente Mike Pence y el exjefe de gabinete interino de la Casa Blanca, Mick Mulvaney, han asistido al desayuno en los últimos años.

Si bien los legisladores federales no han tomado medidas para proteger a las personas que sobreviven a los abortos, varios estados del país han aprobado sus propias versiones del proyecto de ley.

La Ley de Sobrevivientes del Aborto de Bebés Nacidos con Vida ha sido presentada varias veces en el Congreso, pero no ha llegado a ser aprobada. El proyecto de ley se estancó en la Cámara de Representantes en 2019-2020 debido a que un número insuficiente de miembros firmó la petición de aprobación de la gestión que habría desencadenado una votación sobre el proyecto de ley.

La ley propuesta no habría creado ningún nuevo límite o restricción al acceso al aborto, pero exigiría que los

aborto recibieran una atención médica adecuada, consistente con la que se da a un niño de la misma edad gestacional nacido en una circunstancia diferente. Varios estados han aprobado su propia versión del proyecto de ley.

Todavía no se ha publicado el texto completo del decreto ejecutivo, pero se espera que refleje el intento de legislación federal sobre el tema.

Trump también anunció que su administración «aumentará los fondos federales para la investigación neonatal, para asegurar que cada niño tenga las mejores oportunidades de prosperar y crecer». Septiembre es el mes de la Concienciación de la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales.

El Desayuno Nacional Católico de Oración se había reprogramado el 30 de marzo debido a la actual pandemia de COVID-19 y se celebró a través de internet, de modo virtual. Era la primera vez que Trump hablaba en el evento, aunque funcionarios de la administración, incluidos el Vicepresidente Mike Pence y el ex Jefe de Gabinete interino de la Casa Blanca niños nacidos vivos des- Mick Mulvaney, han

Dulce Maria Loynaz, recibiendo premio

Cervantes de Literatura por el Rey Juan

diciones no podían ser más adversas y, sin embar-

go, mi padre ríe tan espontáneamente que su risa

es contagiada a sus compañeros. ¿Quién hizo el

milagro? Un hombre que vivió hace cuatrocientos

años y lo suscitó con palabras escritas en un papel."

es sumamente extensa v variada. Recibió innume-

rables homenajes, condecoraciones, reconocimien-

tos y galardones de distintas instituciones cubanas

Un critico literario ha expresado que Maria

...Fiel exponente de la poesía pura, considerada

Mercedes, -verdadero nombre de la poetisa-, fue

figura de primera fila dentro del conjunto de escri-

tores iberoamericanos. Una de las voces líricas más

puras del arte poético cubano en este siglo y mito de

las letras en esta parte del mundo. Su poesía posee

una amplia gama de registros y llega a diversas

Bajo un delicado estado de salud Dulce Ma. falle-

ce en la madrugada del 27 de abril de 1997, días

después de haber recibido el homenaje que le rin-

diera la Embajada de España, justo en el portal de

su mansión en la barriada del Vedado, La Habana,

La producción literaria de Dulce Maria Loynaz

(Viene de la Página 2)

y extranjeras.

sensibilidades...

Nuestra poetisa:...

Leo elogió igualmente sidente Trump con la causa provida. El presisidente en ejercicio que se dirige a la Marcha año. Ha prohibido a los proveedores de abortos ceda ayuda federal realicen abortos

sidente ha recibielogios de la Conferencia Episcopal de los Estados Unidos por esos esfuerzos, al tiempo que se enfrenta a las críticas de ésta por haber puesto fin a una moratoria de la pena de muerte federal y haber autorizado la ejecución de varios reclusos en los

El evento virtual

Para ver La Voz en linea busque www.lavoznj.com

pués de un intento de intervenido en el desayuno en los últimos

> El presidente alaba la labor social de la Iglesia

> «Quiero expresar mi profunda gratitud a todos los que rezan por mí, por la Primera Dama y por nuestro gran país», dijo Trump.

> El presidente también habló de cómo creció cerca de una iglesia católica en el barrio de Queens de la ciudad de Nueva York, lo que le permitió ver por sí mismo el «increíble trabajo» que la Iglesia hace por los mar-

> «Crecí junto a una iglesia católica en Queens, Nueva York, y vi el increíble trabajo que la Iglesia Católica hizo por nuestra comunidad. Estas son personas increíbles. Estas son grandes, grandes personas», dijo el presidente.

> «Los católicos de todos los orígenes comparten el amor de Cristo con los más vulnerables, ya que cuidan a los ancianos, a los sin techo y a los vecinos necesitados. Nuestra nación es fuerte gracias a los católicos y a toda la gente de fe», añadió.

> Leonard Leo, copresidente de la Sociedad Federalista y presidente de la junta del Desayuno Nacional Católico de Oración, presentó a Trump. Leo elogió los esfuerzos de la administración Trump para proteger las escuelas religiosas y la libertad religiosa.

el compromiso del Predente ha adoptado una postura activa de oposición al aborto; se ha convertido en el primer prepor la Vida, cosa que hizo a principios de este nacionales recibir algunos fondos federales y ha anunciado planes para ampliar la política de la Ciudad de México que prohíbe que se conextranjera a organizaciones que promuevan o

La administración últimos meses.

contó con un discurso de apertura del obispo Robert Barron, auxiliar de Los Angeles, y la entrega del premio anual Christifideles Laici al Fiscal General B. Barr.

> antes de firmar un presupuesto.

## Presidente Trump Nombra a Jueza Amy Coney Barrett para Jueza de la Corte Suprema

LV/HNW) – El sábado, el presidente Trump nominó a la jueza Amy Coney Barrett para ocupar el puesto de la difunta juez Ruth Bader Ginsburg en la Corte Suprema.

Barrett, de 48 años, fue nominada por el presidente Trump en una ceremonia el sábado por la noche en el Rose Garden.

"Es un honor para mí nominar a una de las mentes legales más brillantes y talentosas de nuestra nación para la Corte Suprema", anunció el presidente Trump. "Es una mujer de logros incomparables, un intelecto imponente, credenciales excelentes y una lealtad inquebrantable a la constitución: la jueza Amy Coney Barrett".

La nominación pone en marcha un rápido esfuerzo en el Senado liderado por los republicanos para confirmarla antes del día de las elec-

"Esta debería ser una confirmación rápida y sencilla, debería ser muy fácil, buena suerte", dijo Trump, señalando a los senadores que asistieron a la cere-

"Muchas gracias señor presidente. Me siento profundamente honrada por la confianza que han depositado en mí", dijo Barrett en sus comentarios de apertura. "Si el Senado me hace el honor de confirmarme, me comprometo a cumplir con las responsabilidades de este trabajo lo mejor que pueda. Amo a los Estados Unidos y amo la Constitución de Estados Unidos".

Si se confirma para reemplazar al ícono liberal Ruth Bader Ginsburg, quien murió a los 87 años el 18 de septiembre, Barrett se convertiría en la quinta mujer en servir en el

WASHINGTON (SE- máximo órgano judicial de Estados Unidos y empujaría a su mayoría conservadora a una dominante 6-3. Con los compañeros republicanos de Trump controlando el Senado, la confirmación parece segura, aunque los demócratas pueden intentar hacer el proceso lo más dificil posible. Heredando las mis-

mas convicciones del di funto juez conservador Antonin Scalia, Barrett ocuparía el puesto vacante tras la muerte de Ginsburg el 18 de septiembre, en lo que sería el giro ideológico más agudo desde que Clarence Thomas reemplazó al juez Thurgood Marshall hace casi tres décadas. Ella sería la sexta magistrada en la corte de nueve miembros nombrada por un presidente republicano, y la tercera del primer mandato de Trump en el cargo. "Particularmente con -

movedora para mí fue su larga y profunda amistad con el juez Antonin Scalia, mi propio mentor", señaló Barrett en su discurso. "Los jueces Scalia y Ginsburg discreparon ferozmente por escrito, sin rencor en persona. Su capacidad para mantener una amistad cálida y rica, a pesar de sus diferencias, incluso inspiró una ópera. Estos dos grandes estadounidenses demostraron que las discusiones, incluso sobre asuntos de gran trascendencia, no tienen por qué destruir el afecto. Tanto en mis relaciones personales como profesionales, me esfuerzo por cumplir con ese estándar"

A pocas horas de la muerte de Ginsburg, Trump dejó en claro que nominaría a una mujer para el escaño, y luego se ofreció como voluntario que estaba conside-



**Amy Coney Barrett** rando cinco candidatos.

Pero Barrett fue el primer favorito y el único en reunirse con Trump. Barrett ha sido jueza desde 2017, cuando

Trump la nominó a la Corte de Apelaciones del Séptimo Circuito de EE. Con sede en Chicago. Pero como profesora de derecho de la Universidad de Notre Dame desde hace mucho tiempo, ya se había establecido como una conservadora confiable en el molde de Scalia, para quien trabajó a fines de los 1990.

Ella sería la única jueza en la corte actual que no recibió su título de abogado en una escuela de la Ivy League. Los ocho jueces actuales asistieron todos a Harvard o Yale.

Trump conoció a Barrett en gran parte después de la confirmación de la corte de apelaciones de 2017 en una votación de la línea del partido incluyó acusaciones de que los demócratas estaban atacando su fe católica. El presidente también la entrevistó en 2018 para la vacante creada por el retiro del juez Anthony Kennedy, pero Trump finalmente eligió a Brett Kavanaugh.

Biografía Breve

Natural del estado de Luisiana, es la mayor de siete hermanos. Su padre Michael Coney trabajaba como abogado de Shell Oil Company y su madre Linda era ama de casa. Barrett creció en Metairie, un suburbio de Nueva Orleans, y se graduó de St. Mary's Dominican High School en 1990.

Barrett estudió literatura inglesa en Rhodes College, y se graduó en 1994 con una licenciatura magna cum laude v membresía de honor de la sociedad Phi Beta Kappa. Luego estudió derecho en la Facultad de Derecho de la Universidad de Notre Dame con una beca de matrícula completa. Trabajó como editora ejecutiva de Notre Dame Law Review y se graduó como la primera de su promoción en 1997 con un Juris Doctor summa cum laude.

Tras graduarse en la universidad, Barrett pa só dos años trabajando como asistente judicial, primero para el juez Laurence Silberman, de la Corte de Apelaciones de los Estados Unidos para el Circuito del Distrito de Columbia, entre 1997 y 1998. Pos teriormente trabajó con el juez Antonin Scalia de la Corte Suprema entre 1998 y 1999. De 1999 a 2002, ejerció como abogada para el bufete Miller, Cassidy, Larroca & Lewin en Washington

Más tarde fue profesora asociada visitante de Derecho en la Facul tad de Derecho de la Universidad George Washington durante un año antes de regresar en 2002 a su alma mater en la Universidad de Notre Dame, donde en señó sobre el funcionamiento de los tribunales federales, leyes constitucionales e interpretación estatutaria.

Ella esta casada con Jesse Barrett con quien forma una familia con 7

## Murphy Firma Presupuesto de New Jersey con Aumento de Impuestos y Préstamos

Por Betty Vázquez

después de que la Legislatura de NJ aprobara un nuevo presupuesto estatal, que recauda alrededor de \$700 millones en impuestos pide un préstamo de \$4.5 millones, para mil ayudar a compensar las pérdidas de ingresos a raíz de la pandemia por el Covid-19, el gobernador Phil Murphy firmó el plan y lo convirtió en lev anticipadamente, sin vetos.

Se trata de un cambio con respecto a los últimos años en el Estado Jardín, que han visto al gobernador y a los principales legisladores estatales luchar por lo que hay dentro del presupuesto, que determina cómo se gastan los dólares de los contribuventes estatales. Y es raro que un gobernador ni siquiera alinie algunos gastos con su poder de veto condicional,

Además, Murphy pla-

Trenton, NJ.- Un día nea seguir adelante con el presupuesto, a pesar de que los republicanos reclaman que los demócratas que controlan el gobierno estatal incluyeron cientos de millones en gastos "porcinos" (adicionales e innecesarios) en proyectos favoritos en el nuevo presupuesto, a pesar del COVID-19.

Pero el gobernador y sus compañeros demócratas que lideran la Legislatura encontraron puntos en común, después de dos años de discutir sobre impuestos. Con las finanzas estatales sufriendo en medio de la pandemia, los líderes llegaron a un acuerdo para instalar el ansiado impuesto a los millonarios de Murphy, aumentando los impuestos sobre la renta de las personas con ingresos anuales de más de \$1 millón.

El presupuesto de \$32,7 mil millones (S20-21) también aumentará los impuestos a las corporaciones y Organiza-

ciones de Mantenimiento de la Salud (compañías de seguros). En conjunto, la administración de Murphy estima que los aumentos generarán alrededor \$700 millones.

Los republicanos también lucharon contra los préstamos de miles de millones, pero la Corte Suprema del estado dictaminó que Murphy y los principales legislado-

res podían dar el paso. Debido al año fiscal truncado que instituyeron Murphy y los legisladores, el presupuesto cubrirá sólo nueve meses de gastos, desde el 1 de octubre, hasta el 30 de junio.

Combinado con el actual presupuesto estatal de \$7.7 mil millones para tres meses, que se extiende hasta el 30 de septiembre, el estado planea gastar más que el año pasado y alrededor de medio billón menos de lo que Murphy pidió en su propuesta de presupuesto prepandémica de

Murphy advirtió en los últimos meses que las pérdidas de ingresos fiscales del estado, a raíz de la pandemia, podrían llegar a los \$20,000 millo ción presupuestaria se ha reducido, a medida que el estado ha reabierto.

Aumento y devoluciones El impuesto a los millonarios aumentará del 8,97% al 10,75% la tasa impositiva sobre los in gresos brutos, entre \$1 millón y \$5 millones anuales. Los ingresos superiores a \$5 millones ya están gravados a esa tasa marginal máxima.

A cambio del aumento, Murphy aceptó el plan de los legisladores de enviar hasta \$500 en devoluciones impuestos a 800,000 hogares el próximo verano. Están limitados a hogares biparentales con menos de \$150,000 en ingresos brutos y al menos un hijo dependiente, y hogares monoparentales con no más de \$75,000 en ingresos bru-